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ВЕЧНАЯ ПАМЯТЬ!

Чудеса, хоть и редко, но 
встречались на фронте. Тому 
пример -  судьба одного из сал-
динцев – участников Великой 
Отечественной войны, чье имя 
выбито на плитах мемориала 
в Нижней Салде, а он живым 
вернулся домой и прожил еще 
много лет…

Колдаев Сергей Дмитрие-
вич родился в 1921 году в Свердлов-
ской обл., г.Нижняя Салда. Отец – Кол-
даев Дмитрий. Проживал в Н.Салде по 
ул.Р.Люксембург, 32. Призван в РККА 
26 апреля 1941 года Песковским РВК, 
Воронежская обл. Мл.лейтенант, ко-
мандир взвода,  472 стрелковый полк, 
100 стрелковая дивизия, Одесский во-
енный округ, 150 стрелковая дивизия, 
524 стрелковый полк, 32 стрелковая 
дивизия, 1 Украинский фронт, 40 Ар-
мия, Воронежский фронт. Считался 
погибшим 3 октября 1942 года и захо-
роненным в Воронежской обл., возле 
д.Чижовка. Вышел в отставку в июле 
1970 года в звании майора. Скончался 
27 марта 2000 года. Имя увековечено 
в Книге памяти, т.5, на мемориале в Н.
Салде. Награжден орденами Красной 

Звезды (1956), Отечественной войны 
2 ст. (1985), медалями «За отвагу» 
(1944), «За оборону Одессы» (1942), 
«За оборону Севастополя» (1942), «За 
боевые заслуги» (1951), «За победу 
над Германией».

 Олег Журавлев
 

От редакции: В нашем распоря-
жении есть дополнительный материал 
о Сергее Дмитриевиче, с которым мы 
хотели бы поделиться с вами, наши 
читатели.

Земляк, участник Великой Отече-
ственной войны, защитник, далекий и 
близкий.

В юном возрасте покинул Нижнюю 
Салду. Мечтал стать военным. И у 
него получилось - был курсантом Мо-
гилевского пехотного училища. Оно 
было открыто в декабре 1939 год. В 
1941 году курсантов выпускали до-
срочно со званием лейтенант. Они 
направлялись на службу в Западный 
военный округ, пылающий в огне вой-
ны. Могилевское училище было эваку-
ировано в Саратовскую область, город 
Вольск. А досрочно выпущенные вы-
пускники попали на фронт, немногие 
из них выжили.

Сергей Дмитриевич был Богом хра-
ним. Был дважды тяжело ранен и один 
раз легко. Служба в трех боевых сое-
динениях. Последнее- 472 стрелковый 
полк 100 стрелковой дивизии (2-го 
формирования), входящей в состав 
40-й армии Воронежского фронта (а 
с 1943 года в состав 1-го Украинского 
фронта),  в бою у деревни Чижовка, 
при штурме города Воронежа, был 
тяжело ранен осколком артиллерий-
ского снаряда в голову и контужен.  В 
результате тех боев с 3 октября 1942 
года считался погибшим и числился в 
списке убитых. Был признан ограни-
ченно годным к службе и отправлен 
в тыл. Похоронка отцу в маленький 
уральский городок дошла позже, не-
жели он оказался в тылу. Дальнейшую 
службу в должности лейтенанта про-
ходил в Воронежском областном воен-
ном комиссариате, был инспектором 
отдела всеобщего военного обучения.  
На службе был дисциплинированный, 
энергичный,  исполнительный и уме-
ющий передавать свой опыт. После 
войны жил в городе Лебедянь, препо-
давал в военном училище, а, будучи 
уже на пенсии, продолжал работать 
в военкомате. (Лебедянь - небольшой 
город в Липецкой области, располо-
женный на реке Дон.)

«Был очень образованным, реши-

тельным и смелым человеком,  за-
ядлым охотником и любителем игры 
в шахматы»,- характеризуют его род-
ственники. Умер в 2000 году в возрас-
те 79 лет. К сожалению, не удалось 
найти сайт с изображением его моги-
лы на родине. Есть ли родственники 
в Нижней Салде, которые его помнят? 
Хотелось бы узнать.

В свете сегодняшних событий его 
судьба - символ веры в то, что «умер» 
- не гарант гибели!

ГОСТЕВ Фрол Петрович. 
Родился в 1912 году в Пензенской 

обл., Пачелмский район, д.Белынь. 
Проживал в Верхней Салде, поселок 
1, барак 6, комната 1. Работал на  за-
воде «Стальмост». Имел жену 1914 
г.р. Призван в РККА 11 июля 1941 года 
Нижнесалдинским РВК. Убыл в распо-
ряжение Московского горвоенкомата. 
Ст.сержант, шофер, 3 батарея, 199 
отдельный истребительно-противо-
танковый дивизион, 165 стрелковая 
дивизия, 1 Белорусский фронт, 326 
гв.минометный полк. «…Служил в 326 
полку гвардейский миномётов. Он на 
своей боевой машине подвозил к «Ка-
тюшам» боекомплекты. Награждён 
медалью «За Отвагу», «За Боевые 
заслуги». После войны работал во-
дителем, стропальщиком на заводе 
«Белинсксельмаш» в г.Каменка Пен-
зенской  области…»

    ВЕРНУЛСЯ ЖИВЫМ

БЕССМЕРТНЫЙ ПОЛК
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ВЕТЕРАНЫ РАБОТНИ-
КОВ БЫТОВОГО 
ОБСЛУЖИВАНИЯ

20 мая на заседании бюро городско-
го совета ветеранов была заслуша-
на Нина Ивановна Макарова, 
председатель первичной ветеранской 
организации работников бытового об-
служивания. Она рассказала о своей 
работе в 2023 году и 5 месяцев 2024 
года. Выдержки из ее выступления мы 
публикуем сегодня.

В ветеранской организации работ-
ников бытового обслуживания 18 че-
ловек. Коллектив дружный, отклика-
ющийся на все призывы городского 
совета и участвующий во всех меро-
приятиях. В 2023 году было прове-
дено 3 собрания, в 2024 – 1, на них 
обсуждались насущные проблемы и 
дела. Не все ветераны могут участво-
вать в наших мероприятиях ( в силу 
почтенного возраста и по состоянию 
здоровья), но мы всегда поддержи-
ваем с ними связь, и они в курсе всех 
наших дел. Перечень мероприятий 
большой, на наиболее интересных я 
остановлюсь. В прошлом году мы про-
вели конкурс цветов среди наших пен-
сионеров, победила Г.В.Коновалова. 
К Дню пожилого человека наши ма-
стерицы  бесплатно сделали стрижку 
троим пожилым женщинам, которым 
за 80 лет. 2 человека приняли участие 
в выставке «Семейная реликвия». 
4 ветерана участвовали в конкурсе 
творческих работ «Осеннее очарова-
ние». 

По 3 человека участвовали в «Крос-
се наций» и «Тысяча шагов». Но глав-
ное наше участие – в сборе гумани-
тарной помощи для участников СВО. 
В.Толмачева и В.Васильева начали 
пошив масхалатов и курток еще в де-
кабре 2023 года. А в феврале 2024 
года мы уже открыли пошивочный 
цех, настроили швейные машинки, 
и нас уже было 5 человек. А маски-
ровочные сетки продолжает плести 
Г.Коновалова. Ассортимент наших 

изделий самый разный, в зависимо-
сти от потребностей бойцов: масха-
латы, носилки, куртки. Мы в цех стали 
ходить, к4ак на работу, понимая, как 
ребятам необходима наша помощь. 
Мы стали кроить и шить белье: трусы 
простые и медицинские (для ране-
ных), простыни, наволочки. Иногда, 
учитывая специфику изделий для 
раненых (наплечники, нарукавники),  
не знали, с чего начать. Вместе раз-
бираемся и делаем. Никто не сказал, 
что «не умею» или « не буду делать». 
Старались на совесть. В цех приходи-
ли к 9.00, а в 9.05 уже гудели машины. 
И так  до 13.00 без перерыва. Жен-
щин не надо уговаривать. Они пони-
мают, что помогают нашим сыновьям 
и внукам. Нужно сказать, что ткани 
приносили простые люди. И деньги 
передавали на ткань. Переделывали 
мужские рубашки: убирали воротник, 
рукава, отрезали пуговицы. Все де-
лали на липучках, в том числе пле-
чевые швы и застежку, чтобы можно 
было легко обрабатывать раны, сде-
лать перевязку, самому застегнуться. 
Л.Малышева, Л.Коваль, Л.Рыбакова 
– это их участок. А когда приходят 
благодарственные письма от солдат 
за полученную ими гуманитарную 
помощь, мы радуемся, что частичка 
нашего тепла была в этих посылках. 
Я благодарна всем нашим ветеранам 
за отзывчивость, неравнодушие, от-
ветственность и преданность своему 
делу, своему коллективу.

ВЕТЕРАНЫ ПОСЕЛКА 
БАСЬЯНОВСКИЙ.

8 июня  в посёлке Басьяновский 
прошёл вечер отдыха для пожилых 
людей. Праздник проходил в местном 
кафе. С приветственными словами 
обратились к гостям председатель 
первичной организации ветеранов  
посёлка Безбородых А.П. и член со-
вета ветеранов Синельникова Л. А. 
Концертную программу представили 
гости города Куличенко С.В., Вое-
водин И.А. Спонсорскую помощь в 
проведении праздника оказал наш 
земляк, артист театра и кино Журав-

лев Анатолий. Вечер прошёл весело, 
по- домашнему, договорились о сле-
дующей встрече в октябре.

А 11 июня в посёлке Басьяновский 
прошло еще одно значимое меро-
приятие-чествование юбиляров, кому 
исполнилось 80 и 85 лет. Встречу ор-
ганизовала Председатель городского 
Совета ветеранов Пискунова Л.В., 
при содействии Совета ветеранов 
посёлка. Юбиляры были приглашены 
в администрацию Басьяновский, где 
и прошла встреча. Это впервые за 
много лет. Юбиляры были взволно-
ваны, рады такому вниманию со сто-
роны общественности. После тёплых 
поздравлений пили чай с тортиком, и 
другими вкусняшками. Большое спа-
сибо Ларисе Васильевне за внимание 
к нашим ветеранам.  Хочется назвать 
все юбиляров этого дня: 85 лет - Бе-
лихова А. Д., Юрьев А. Ф., Лапшина Т. 
Г, Барохвостова Л.В. 80 лет-Андросов 
В. В., Андросова А. П., Санникова Г. 
В., Филатова Н. П. Было высказано 
много теплых слов и в адрес именин-
ников, и в адрес организаторов этих 
незабываемых встреч: глава посёлка 
Хорольский С. М., совет ветеранов 
Басьяновки- Безбородых А. П., Си-
нельникова Л. А., Киргизова Н. М., 
Санникова Г. В. 

Флюмира Синельникова, 
член совета ветеранов 

пос. Басьяновский

ВЕТЕРАНЫ НИКИТИНО
20 мая на бюро городско городско-

го совета ветеранов была заслушана 
и Светлана Ивановна Кири-
ца, председатель ветеранской орга-
низации Никитино. Она рассказала о 
тех делах, которые проходили и про-
ходят в селе при непосредственном 
участии ветеранов. Это и Новогодний 
праздник села, и празднование наци-
ональных праздников, участие в  ми-
тингах и шествиях. Практически все 
участники хора сельского клуба – ве-
тераны. Активно участвовали ветера-
ны и в выборах Президента. Светла-
на Ивановна – юрист, и к ней многие 
ветераны обращаются с вопросами и 
проблемами юридического характера. 
Приходится решать и эти задачи: по 
УК, по вступлению в права наслед-
ства и прочие. Ежегодно она проводит 
сверка списков ветеранов совместно 
с администрацией села. Не забывает 
поздравить своих подопечных с оче-
редным праздником или юбилеем, 
посетить лежачих ветеранов. А среди 
жителей села много заслуженных лю-
дей. И все они очень переживают и за 
судьбу Никитино, и за судьбу некогда 
процветающего отделения совхоза… 
Совхоза-миллионера...Но жизнь про-
должается. Село не умерло. И это 
благодаря, в том числе, ветеранам, 
которые своим оптимизмом, жизне-
любием, преданностью своей земле и 
своей малой родине  подают пример 
подрастающим поколениям.

ВЕТЕРАНЫ - НАША ГОРДОСТЬ
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СОБЫТИЯ МАЯ
ЧТО? ГДЕ? КОГДА?

ТВОРИТЬ ДОБРО
«Всегда иди дорогою добра» - так назывался творческий 

фестиваль для людей с ограниченными возможностями по 
здоровью, который состоялся 22 мая в Верхнесалдинской 
ДШИ. На него были приглашены и ветераны городских ор-
ганизаций. На суд зрителей силами учащихся ДШИ и школы 
№ 6 были представлены  стихи о доброте и милосердии, 
танцевальные номера, музыкальные произведения. Зрите-
ли, коих было немало, с восторгом принимали выступления 
школьников. «Давайте, друзья, всегда желать друг другу до-
бра», - эта тема рефреном проходила через весь концерт. 
А по его окончании для всех участников фестиваля был 
организован мастер-класс по правополушарной живописи. 
Под таким мудреным названием таилось просто рисование 
гуашью. Для ветеранов были приготовлены мольберты, кра-
ски, кисти. И мы самозабвенно творили, кто как умеет. Рисо-
вание – отличное хобби для людей всех возрастов, занятие, 
развивающее мелкую моторику и улучшающее мозговую 
деятельность. Созданные «шедевры» были выставлены 
на суд зрителей и затем запечатлены на фото для истории. 
Очень неформальный, теплый получился фестиваль. Бла-
годарим администрацию и учащихся ДШИ и школы № 6 за 
доставленное удовольствие.(Вера Белоусова, ветеранская 
организация Росгосстраха).

ПУТЕШЕСТВИЕ ЗА ТРИ МОРЯ.
В век Интернета, не вставая с любимого дивана, проще 

простого можно совершить путешествия хоть на край света, 
посетить неведомые страны, полюбоваться различными чу-
десами природы, насладиться невиданными красотами. Так 
поступают, я думаю, большинство ветеранов (говорю имен-
но об этой категории). Малая часть может позволить себе 
путешествия и за пределы нашей страны. А нам, ветеранам 
городских организаций, посчастливилось прикоснуться к за-
морской экзотике, не выезжая за пределы нашей области. 
Делимся впечатлениями. 16 мая группа ветеранов выехала 
в Екатеринбург. Первый наш маршрут – Ботанический сад. 
Он входит в состав Уральского отделения Российской Ака-
демии наук. Основан 28 августа 1936 года. Кроме естествен-
ных насаждений парка, которым, кстати сказать, уже больше 
70 лет, в Ботаническом саду есть несколько оранжерей. В 
оранжереях растут представители флоры, населяющие все 
континенты Земли, кроме Антарктиды. В саду есть бассейн 
с рыбками, фазаны и цесарки.  Мы посетили три оранжереи. 
Здесь собраны растения тропиков, субтропиков, пустыни и 
полупустыни. Знаете ли вы, как растут бананы? А ананасы? 
Привычные для нас кактусы – в человеческий рост. Пальмы 
– под 8 метров высоты. В одной из теплиц оранжереи растут 
растения, которым более 100 лет! В  небольшом водоеме 
– кувшинки и лотосы. Одни растения поражают обилием 
цветов, другие – уже готовыми плодами. Есть и растения, 
которые, как будто, спят и цветут только один раз в десять, 
а то и 50 лет. Трогать руками нельзя, а вот наслаждаться 

благоуханием и ароматом – сколько хотите. 
То есть, не покидая Екатеринбург, можно побывать в тро-

пиках и джунглях, увидеть интереснейшие растения Африки 
и Австралии, Мексики и Бразилии, Японии, Китая и многих 
других стран. На территории сада выращиваются около 4 
тысяч таксонов (видов, разновидностей, форм и сортов). 
Есть бананы, апельсины, лимоны, гранаты, фейхоа и па-
пайя. Жаль, что в нашу экскурсию входило только посе-
щение оранжерей. А так бы хотелось побродить по этому 
замечательному природному уголку почти в центре совре-
менного мегаполиса. Но и впечатлений от увиденного нам 
хватит на долго! Тем более, впереди нас ждала не менее 
увлекательная экскурсия: посещение Свердловской кино-
студии. Нет, это была не экскурсия по рабочим цехам и съе-
мочным павильонам! Хотя и это было бы интересно. Нас 
ждал настоящий мастер-класс по актерскому мастерству и 
участие в съемках фантастического фильма, где главные 
герои – мы сами. На мастер-классе буквально за час мы 
«пробежали» по программе 1 курса театрального вуза: по-
лучали навыки «правильного актерского» дыхания, техники 
речи, четкого произношения отдельных звуков и слогов, 
выполняли задания, которые дают представление о твор-
ческих навыках, как вести себя в заданной ситуации и при 
непредвиденных обстоятельствах. Все это в игровой фор-
ме, позволяющей раскрепоститься каждому. А в конце было 
предложено озвучить небольшой отрывок из сказки «Две-
надцать месяцев» (помните, раньше по радио была такая 
передача – «Театр у микрофона»). Получилось неплохо. А 
вторая часть нашего посещения киностудии прошла в сту-
дии спецэффектов. Мы узнали, как развивалась технология 
создания «волшебства» в кадре от первых комбинирован-
ных съемок до «Звездных войн» и «Аватара». В финале мы 
сами оказались внутри фантастического фильма, в котором 
артистами были все присутствующие, даже те, кто сначала 
отнекивался и отказывался, а потом вошел во вкус и даже 
поучаствовал в двух эпизодах фильма. Впечатлений – море, 
как говорят. Вот такое путешествие за три моря и в мир кино 
мы совершили. Спасибо всем! (Марина Новосадова, член 
бюро городского совета ветеранов)

3 – на праздничный концерт, посвя-
щенный 1 Мая и Дню Победы, пригла-
сили ветеранов учащиеся школы № 2. 
Как сказали ведущие, Саша Кудрина и 
Семен Петров, ребята хотели создать 
праздничную атмосферу, поделить-
ся рецептом хорошего настроения. 
И школьникам и преподавателям это 
вполне удалось. Весь концерт состо-
ял из зажигательных танцевальных 
компонентов, лирических песен и сти-
хов, игры на гитаре соло и ансамбль 
балалаечников, компонент живости 
и капелька веселья, детский задор и 
позитив. Рецепт хорошего настроения 
готов!

6 – 100 продуктовых наборов вру-
чили в этот день ветеранам город-

ских организаций Р.Г.Габдрашитова и 
Д.Г.Чиркова. Без спешки и суеты была 
организована их выдача. Спасибо и 
председателям первичек за оператив-
ное извещение своих ветеранов.

7 – этот день был очень насыщен-
ным для ветеранов городских органи-
заций. Можно было посетить фести-
валь патриотической песни в школе № 
2 или концерт в ДШИ. А можно было 
поучаствовать в мастер - классе по де-
корированию георгиевских ленточек.

8 - в преддверии  празднования 9 
Мая ученики  2 «б» класса школы № 
6  Шарифулин Миша,  Белкина Соня, 
Трифонова Милена, Челнокова Ма-
рия  после уроков  вместе с классным 

руководителем Махониной Мариной  
Павловной  пришли  в   муниципаль-
ное автономное  образовательное 
учреждение дополнительного образо-
вания «Детско-юношеский центр»   на 
Воронова 13/1 каб.115  делать окопные 
свечи.  Ученики 2 «б» класса   третий 
раз приходят и оказывают помощь  на-
шим солдатам. Ребята   маленькими 
пальчиками проворно скатывали кар-
тон и укладывали в баночки. Было сде-
лано 20 окопных свечей, после чего они 
успели еще погулять на улице. Боль-
шое спасибо  школьникам  и классному 
руководителю за    оказание помощи в 
изготовлении окопных свечей. Все для 
Победы! (Елена Бровкина, член бюро 
городского совета ветеранов).
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9 – с раннего утра ветераны город-

ских организаций и воспитанники соци-
ально-реабилитационного центра для 
несовершеннолетних возложили цветы 
к мемориалу салдинцам, погибшим в 
годы Великой Отечественной войны. 
Импровизированный митинг, минута 
молчания. Нам, ветеранам, есть, что 
вспомнить. Наши отцы и матери стояли 
у истоков Победы, они тысячи киломе-
тров прошли по фронтовым дорогам и 
тысячи часов отработали в тылу. Здесь 
же мы встретились с ребятами, участ-
никами боев в зоне СВО. А затем не-
большой митинг с возложением цветов 
состоялся у памятника А.А.Евстигне-
ева.

11 -  в ГДК (ул. Труда,1) прошел  
фестиваль «Славлю тебя, село мое 
родное». Зал был полный гостей. На 
фестиваль было заявлено 30 номеров 
художественной самодеятельности. 
Приехали  участники  всех возрастов 
от школьного возраста, до старшего 
поколения Верхнесалдинского района. 
На фестивале выступили  хор «Ряби-
нушка»  ГДК,   хор «Сударушка»  пос. 
Басьяновский,  танцевальная группа 
«Павушка» д. Нелоба,   хор «Задорен-
ка» д. Никитино. Трогательно прочита-
ны стихотворения  Галиной Санниковой 
(пос. Басьяновский)  «Вот опять ты мне 
вспомнилась, мама» и  Натальей Нем-
киной (д. Никитино) «Хозяйка маков». 
А как танцевали детские коллективы 
«Солнышко» ( д. Нелоба), «Хорошее 
настроение» ( д. Северная), «Подсолну-
хи» (д. Никитино). Есть еще таланты в 
нашей родной земле! А какие костюмы,   
платья  у    участников  фестиваля, очень  
радует глаз. И   фестиваль завершился 
выходом бессметного полка, который 
разошёлся по залу. Концерт прошел 
на одном дыхании, ладошки горели от 
аплодисментов. (Елена Бровкина, член 
бюро городского совета ветеранов).

16 – поездка в Ботанический сад 
Екатеринбурга и на Свердловскую ки-
ностудию.

20 – заседание бюро городского 
совета ветеранов. В повестке дня 14 
вопросов. Олег Журавлев доложил об 
итогах празднования Дня Победы, о тех 
мероприятиях, которые организовал го-
родской совет или в которых приняли 
участие ветераны городских организа-
ций. (Примечание: о большинстве из 
них наша газета уже знакомила читате-

лей). Был заслушан отчет о проделан-
ной работе  председателей первичных 
организаций Никитино ( С.И.Кирица), 
бытового обслуживания (Н.И.Макаро-
ва) и зам.председателя Верхнесал-
динского отделения МВД (А.В.Михеев). 
Был утвержден список делегатов на 2-й  
Международный женский форум «Креп-
кая семья – основа государства» от го-
родского совета ветеранов. Рассмотре-
ны проекты положений об областных и 
региональных конкурсах «Осеннее оча-
рование», «Это вырастил я», «Гляжу в 
озера синие», «Мой Урал», «Бабушка 
рядышком с дедушкой»,  «Счастливые 
морщинки», «Ландшафтный дизайн» 
и в фестивале «Иди дорогами добра». 
Была поддержана идея проведения 
первого конкурса «Супер бабушка». На-
мечен день проведения субботника на 
территории ЦГБ. Обсуждены вопросы 
поощрения ветеранов грамотами и бла-
годарственными письмами и о награж-
дении руководителей образовательных 
учреждений, наших постоянных соци-
альных партнеров.  Утверждена дата 
проведения расширенного заседания 
городского совета ветеранов по итогам 
1-го полугодия 2024 года. Оно состоит-
ся 26 июня. Будут заслушаны председа-
тели комиссий совета. Елена Бровкина, 
член бюро и руководитель одной из 
точек изготовления и сбора гуманитар-
ной помощи, доложила, что за 3 месяца 
2024 года ветеранами собрано 115 100 
рублей для закупа всего необходимого 
для комплектования грузов. Молодцы!

23 –новую выставку, посвященную 
медицинским работникам Великой От-
ечественной войны, посетили ветераны 
городских организаций. Она так и назы-
вается: «Солдаты в белых халатах» и 

рассказывает о работе военных госпи-
талей в Верхней и Нижней Салде.

Многие факты нам были неизвестны, 
поэтому с особым интересом слушали 
мы рассказ экскурсоводов о тех событи-
ях, вглядывались в лица на фотографи-
ях, рассматривали экспонаты выставки. 
Наверное, и другими глазами мы будем 
смотреть и на сохранившиеся здания, 
где во время войны размещались госпи-
тали и где были спасены сотни и сотни 
жизней. Минутой молчания почтили мы 
память и солдат, и медицинских работ-
ников, и обслуживающего персонала. 
Вечная память вам! Все вы герои!

25 - в школе-интернате № 9 «Мыс 
доброй надежды» состоялась торже-
ственная линейка, посвященная окон-

чанию учебного года. В этот день тра-
диционно отметили успехи в учебе и 
общественной жизни лучших кадетов и 
учащихся школы, а также учителей и ро-
дителей, принимавших активное участие 
в школьных мероприятиях. Не остались 
в стороне и шефы – Городской совет ве-
теранов и совет ветеранов микрорайона  
Зарека, которые отметили ребят и пе-
дагогов школы, принимавших активное 
участие в мероприятиях, организован-
ных ветеранами. ( Олег Журавлев)

28 – в очередной раз ветераны го-
родских организаций подтвердили, что 
мы не только с удовольствием отды-
хаем, но и с удовольствие работаем. 
Сегодня состоялся субботник по благо-
устройству территории ЦГБ. 

Большая часть ветеранов очищала от 
прошлогодней (да, наверно, и позапро-
шлогодней) листвы южную часть боль-
ничного городка, вырезала поросль, а 
несколько человек отправились белить 
стволы деревьев и частично ограду 
вокруг. Работали дружно, без напряга. 
Не заметили, как убрали отведенный 
нам участок. Но зато заметили, как он 
преобразился, помолодел и, кажется, 
повеселел. Кстати, кто-то из женщин 
рассказал, что они прочитали в газете 
обращение и.о гавного врача больницы 
и просьбу помочь персоналу в проведе-
нии уборки в палатах и самостоятельно 
пришли в ЦГБ, предложили свои услуги 
и вымыли окна в трех палатах. Спасибо 
вам, неравнодушные люди!

30 – еще один мастер-класс прове-
ла с нами педагог дополнительного об-
разования ДДТ Наталья Махнева. Мы 
изготавливали собачек из ниток для вя-
зания. Это была наша заявка, провести 
занятие именно по изготовлению вот 
т а к и х 
игрушек. 
Б о л е е 
д в у х 
ч а с о в 
корпели 
мы за 
столом. 
И вот 
т а к а я 
прелесть 
у нас 
получи -
лась (на 
фото). 


